



Heute 9°/1°

Morgen 9°/-1°

[Abo](#) | [Anzeigen](#) | [Shop](#) | [ePaper](#) | [Medien](#) | [Unternehmen](#) | [Archiv](#)

LAUSITZER RUNDSCHAU LA 2

[Lokales](#) | [Nachrichten](#) | [Meinungen](#) | [Sport](#) | [Kultur](#) | [Ratgeber](#) | [Specials](#) | [Mit](#)
[Cottbus](#) | [Elsterwerda](#) | [Finsterwalde](#) | [Forst](#) | [Guben](#) | [Herzberg](#) | [Hoyerswerda](#) | [Lübben](#) | [Lübbenau](#) | [Luckau/Dahm](#)

Lübben

20. Februar 2015, 15:33 Uhr

[Vorlesen](#) | [Drucken](#) | [Kommentare \(0\)](#)

Ultralanglauf und Fastnacht in Trebatsch

TREBATSCH Eine 60-köpfige Gruppe von Ultralangläufern startet am Samstag, 21. Februar, um 9.

30 Uhr einen 52,5 Kilometer langen Ultralauf. Beginn ist in Trebatsch am Leichhardt-Platz, wo sich zur gleichen Zeit die Fastnachtsgesellschaft zusammenfindet, teilt die Ludwig-Leichhardt-Gesellschaft Trebatsch mit. Ab 8.45 Uhr sind dort die Narren los. Die Ultraläufer folgen dem Leichhardt-Trail von Trebatsch nach Cottbus und haben dafür vier bis acht Stunden eingeplant haben. ho